

SENIORS

Un bel été en vue à la résidence Roux

REIMS

L'été a bien débuté au sein de la résidence Roux. D'abord, le traditionnel repas familles-résidents qui a regroupé 160 personnes réparties par moitiés entre les familles et les résidents dans une salle joliment décorée. Le repas, préparé au pôle logistique du CHU a ravi tout un chacun avec un menu délicieux pour tous et adapté aux régimes individuels ; il était servi par une équipe de bénévoles souriants et motivés venant de « La Cinquième Saison » et du CHU. Comme à chaque fois, les familles, les résidents et les bénévoles ont envahi la piste de danse pour un après-midi très joyeux.

PLACE À LA MUSIQUE

Place en suite à la musique qui a débuté par un flash mob organisé par les services du 1^{er} étage, rejoints par d'autres services, soi-



Ambiance festive cet été à la résidence Roux.

gnants, secrétariat, etc. Les Boules de Feu ont emboîté le pas et ont transmis leur fougue et leur énergie aux bénévoles qui ont fait danser les résidents au son des cuivres et de la grosse caisse. Tous ont pu apprécier la musique et les chorégraphies pleines de fantaisies de cette super-fanfane ! Philippe a clos

l'après-midi avec un spectacle de chansons d'hier et d'aujourd'hui. L'été va se poursuivre avec son loto, ses dégustations et ses spectacles variés, organisés soit par le service animation, soit par les bénévoles de « La Cinquième Saison » ou même par les deux conjointement. ■